



# 紙屋小学校だより

今年は空梅雨なのでしょうか。まとまった雨のない日々が続いています。蒸し暑さもあって体調管理が難しい時季ですが、皆様、いかがお過ごしでしょうか。



学校は4月の始業日から今日でちょうど50日の登校日数となりました。この間、全校児童全員が登校した日数は26です。半数以上の日数です。これはたいへん喜ばしいことです。子どもたちが元気に登校できているのも保護者の皆様のおかげと感謝申し上げます。これからも「早寝・早起き・朝ごはん」+「排便・歩いて登校」へのご協力をお願いします。

## 6月の紙屋っ子

### 小中合同田植え

7日(金)には紙屋中学校1年生と合同で5年生が田植えをしました。お世話いただいたコーディネーターの杉元さん、生活指導部の皆さん、ありがとうございました。



### 3校合同交流学習

13日(木)には野尻小・栗須小・紙屋小の4年生が本校で交流学習を行いました。最初は緊張していた子どもたちですが、時間が経つにつれ、笑顔で過ごせました。5年生では宿泊学習、6年生では修学旅行に一緒に行きます。今後の合同での活動に向け、一步踏み出す機会となりました。

### PTA奉仕作業

2日(日)奉仕作業が行われました。早朝にもかかわらず多くのご参加があり、学習環境が整いました。保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。

### プール開き

6日(木)に5・6年生が消防団の皆さんとプール清掃を行いました。20日(木)にはプール開きを行い、いよいよ水泳指導が始まりました。めあてをもって安全に学習に取り組み、泳力を高めてほしいです。



### 作品掲載 おめでとう！！

宮日こども新聞に2名の作品が掲載されました。

学園歌壇 5年 藤田 結羽

まどの外木がゆらゆらとゆれている

あざやかな色 光かがやく

学園俳壇 5年 佐土原 颯

自動ドア 子を追いかけるしゃぼんだま

### 紙屋排球男女 県大会で健闘！！

全日本バレーボール大会西諸地区予選を突破した両チームが、22日(土)綾町で行われた県大会に出場しました。男女とも予選リーグを勝ち抜けませんでしたが、必死でボールを追う姿は感動的でした。よくがんばりました！！

## 7月の主な行事予定

- 1日(月) 七夕飾りづくり 1・2年
- 2日(火) 学校参観日 学校保健委員会
- 3日(水) 朝の読み聞かせ 1・2年
- 4日(木) きりしまの園訪問 5・6年
- 10日(水) 小林市役所・議場見学 3年
- 15日(月) 海の日
- 16日(火) 教育委員による学校訪問
- 17日(水) 朝の読み聞かせ 3・4年
- 19日(金) 全校集会 地区児童会 結団式
- 22日(月)～ 夏季休業
- 23日(火)～25日(木) 個別面談

### 7月の月目標

～話を聞く時は 相手の目を見る～

**PTA奉仕作業** 6月2日（日）雨の中、草刈りや窓ふきをしていただきました。

学校がとてもきれいになりました。ありがとうございました。



### 5月末、タブレットパソコンが15台納入されました。

写真は4年生の学習の様子です。子どもたちはすぐに使い方を覚えていきますね。



### プール清掃・プール開き

水泳は生命を守るための学習です。ルール・約束をまもって安全に学習しましょう。



**ハートタイム** 20日（木）にハートタイムがありました。読み聞かせサークル「たんぽぽ」

の皆さん9名が低・中・高学年に分かれて、45分間の読み聞かせをしてくださいました。

手遊びの時間もあり、子どもたちは楽しい時間を過ごしました。

